

パーキンソン病・医療講演会に参加して ～ご挨拶～

ごとう内科クリニック 後藤啓五

本町クリニックの服部達哉・優子先生が10月25日のパーキンソン病・医療講演会で講演をされるとのことで、私にも若干の発言の機会をいただけるのご連絡があり、この会に参加致しました。両先生の講演の一部に割り込ませて頂いて、質問応答形式のものからいくつかについてお話をさせて頂きました。お二人の講演は体操や音楽療法などを盛り込んだもので、患者さんと共に病気と闘う臨床医の視点でお話をされ、とても実りのある会であったと思います。私といえば、これまでも患者さんの会で講演する機会はあったのですが、医者仲間での会と同様、一方的に疾患の話をしてきたことに改めて気づき、反省した次第です。

ご挨拶が遅れましたが、私は愛知県瀬戸市の八幡台で神経内科クリニックを開業しています。卒後まもなくから東京の順天堂でパーキンソン病を中心に神経内科の勉強をして、平成19年から開業までの間は愛知医科大学の神経内科にお世話になりました。愛知県友の会の方々のご縁は、愛知医科大学への異動当時に、以前の会長・丹羽さんに勤務医としてご挨拶する機会がありました。しかしその後は機会が余り無く不義理をしておりましたので、この度の会のお手伝いできて少しほっとしております。

私どものクリニックは、平成23年2月に開院してまだ1年少しです。瀬戸市の高齢化は著しいこともあって、来院される患者さんの半数近くが70歳を超えます。近隣には神経内科の充実した医療機関もありますが、混雑する中核病院を避けて来院して下さるパーキンソン病の患者さんも徐々に増えてきました。友の会に参加することをためらっている患者さんには、是非にと勧めており、ご相談に乗っていただいた方もいらっしゃるようです。

まだまだ地域の専門臨床医として探りながら診療をしている状態ではありますが、特に近隣の方々にはお手伝いできることもあるかと思ひ、記憶に留めて下さると幸いです。

私のようにパーキンソン病を専門としていて、地域で開業する医師は少ないとのことで、ご挨拶方々駄文を書くことをお許し頂き、会の皆様に深くお礼申し上げます。

〒489-0861

瀬戸市八幡台一丁目一番地

ごとう内科クリニック

TEL 0561-84-3355

❖ 診療科目
内科・神経内科
リハビリテーション科

❖ 診療時間

時間	曜日	月	火	水	木	金	土
AM9:00 ~12:30		○	○	○	/	○	◎
PM3:30 ~6:30		○	○	○	/	○	/

◎AM9:00~PM1:00

❖ 休診日
土曜日午後
木曜日・日曜日 祝日